

net-Com

Alles neu auf Neuenrade.de

[07.02.2018] Die Website der Stadt Neuenrade wurde hinsichtlich Struktur, Optik und Funktionen überarbeitet.

Die nordrhein-westfälische Stadt Neuenrade stellt ihren neuen Internet-Auftritt im Response Webdesign vor. Wie das Unternehmen net-Com mitteilt, ist von der in die Jahre gekommenen Website nicht mehr viel übrig geblieben. Neben Struktur und Optik sei auch funktional Einiges hinzugekommen: Eine an Zielgruppen orientierte Navigation wurde implementiert und der Abfuhrkalender überarbeitet. Die Anbindung eines Formular-Servers an den Bürgerservice befindet sich noch in der Umsetzung, informiert das Unternehmen. Neben dem Veranstaltungskalendermodul Spectaculum gab es weitere kleine und größere Neuerungen, die den Mitarbeitern die Pflege der Website erleichtern sollen. Zum Beispiel wurde Spectaculum via Schnittstelle an den Event-Kalender des Märkischen Kreises angebunden. Damit müssen die Mitarbeiter die Daten zukünftig nur noch einmal eingeben, meldet net-Com.

(sav)

Stichwörter: CMS | Portale, Neuenrade